



EA-Fraktion im Eisenacher Stadtrat
Friedrich Hofmann

An den Oberbürgermeister der Stadt Eisenach
Gerhard Schneider

Stadtverwaltung Eisenach Oberbürgermeister	
27. Aug. 2004	
PE-Nr.	weiter an

2. Nr. 01
02
03

Bearbeitung: 65
Termin: 02.09.04

Anfrage - Reg.-No. 412004

Besitzverhältnisse Opel-Parkplatz

In den vergangenen Wintern gab es verschiedentlich Beschwerden von Beschäftigten der Opel Eisenach GmbH über mangelhafte Schneeräumung auf dem Parkplatz vor dem Werk. Die Geschäftsleitung verwies jeweils darauf, dass der Parkplatz der Stadt Eisenach gehöre und Opel daher nicht zuständig sei.

Im Mai 2004 wurden andererseits Mitglieder des „Eisenacher Aufbruch“ daran gehindert, vor dem Opel-Tor Wahlkampfmaterial zu verteilen mit dem Hinweis, dies sei Opel-Gelände und Opel habe daher Hausrecht.

1. Wie sind die Besitzverhältnisse des Geländes vor dem Opel-Tor 1? Wer ist für Schneeräumung verantwortlich? Wer haftet gegebenenfalls bei Unfällen?
2. Hat die Stadt Eisenach das Gelände in den letzten 12 Monaten an Opel verkauft, verpachtet oder vermietet? Wenn ja, warum ist das geschehen und zu welchem Preis?
3. Wie kann das öffentliche Interesse an einer ungehinderten Meinungsfreiheit vor dem Opel-Tor gewährleistet werden?

Friedrich Hofmann
Fraktionsvorsitzender